

Raúl Castro arrive au Brésil pour assister au sommet des BRICS



La Havane, 16 (RHC).- Le président cubain Raul Castro est arrivé cet après-midi à Brasília à la tête d'une délégation qui assistera à la rencontre présidentielle entre des leaders d'Amérique Latine, des Caraïbes et de la Chine, qui aura lieu demain. En plus des membres du quartet de la CELAC (Costa Rica, Cuba, Equateur et Antigua et Barbuda), on attend l'arrivée des représentants des pays membres de l'UNASUR et du Mexique.

La délégation cubaine est composée des ministres des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez Parrilla, du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, Rodrigo Malmierca Díaz, du vice-ministre du MINREX Abelardo Moreno Fernández et de l'ambassadrice de Cuba au Brésil, Marielena Ruiz Capote.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/28666-raul-castro-arrive-au-bresil-pour-assister-au-sommet-des-brics>



Radio Habana Cuba